

TÜV SÜD scannt Fahrzeuge

2019, p. 333 (#10)

Der TÜV SÜD steigt in die digitale Fahrzeugbewertung ein. Was zunächst vorwiegend für Flottenbetreiber und die Bewertung von Gebrauchtfahrzeugen interessant ist, soll im zweiten Schritt auch in die Schadenbewertung und Reparaturkostenkalkulation integriert werden.

□

Inhaltsverzeichnis

- [1 Zitat](#)
- [2 Inhaltsangabe](#)
- [3 Beiträge im VuF](#)
- [4 Siehe auch](#)

Zitat

[Seidenstücker, T.](#): TÜV SÜD scannt Fahrzeuge. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 57 (2019), pp. 333 (#10)

Inhaltsangabe

Beiträge im VuF

Siehe auch

- <https://www.digital-vehicle-scan.com/>